

Anfrage öffentlich	Datum 12.09.2017	Nummer F0175/17
Absender Fraktion Magdeburger Gartenpartei		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 14.09.2017	
Kurztitel Hermann-Bruse-Platz		

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

der Hermann-Bruse-Platz ist ein zentraler Platz im Wohngebiet Neustädter Feld, bietet neben Einkaufsmöglichkeiten, einen Spielplatz und einen Springbrunnen und könnte den ca.10.000 im Wohngebiet lebenden Menschen als Raum für soziales Leben, Kommunikation und Begegnung dienen. Allerdings macht der Hermann-Bruse-Platz nicht gerade einen einladenden Eindruck und wird dem entsprechend wenig genutzt.

1. In welchen Abständen wird der Hermann-Bruse-Platz gereinigt?
2. Warum ist der Springbrunnen nicht in Betrieb, ist die Inbetriebnahme von Springbrunnen in der Landeshauptstadt Magdeburg an Sponsoring gekoppelt?
3. Gibt es Bestrebungen den Hermann-Bruse-Platz nach Fertigstellung der 2. Nord- Süd- Verbindung optisch und funktionell zu verändern?

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung.

Rainer Buller
Stadtrat
Magdeburger Gartenpartei